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11月8日(木)に大曲市民会館大ホー
ルで行われた「大曲仙北小中音楽祭」
には、全校生徒が出演しました。初め
は３年生による「虹」の合唱でした。
この曲は、他校の生徒も歌う場面を見
ましたが、少人数ながら豊成中３年生
翠翔学年の合唱が一番だと感じまし
た。何よりも豊中3年生のこの曲にか
ける思いを一番強く感じました。その
後、全校生徒による「ふるさと」の合
唱です。豊中祭でも披露しましたが、素晴らしいホール
に響く豊中生の歌声は、また格別でした。
普段なかなか上がることができない広いステージ、そ

して大きな会場でしたが、指揮者の楓さん、尊稀さん、
伴奏者の心結さん、萌実さんともに、堂々としたパフォ
ーマンスを披露してくれました。これまでで一番だった
と思います。かっこよかったです！
今回の音楽祭は、「チーム豊成」の強い絆を感じることができた瞬間でした。これまで、帰

りの会の後などを利用して練習してきた成果が十分に発揮できたと思います。本当に、本当に、
感動ありがとうございました！！やればできる豊中生のこれからの活躍も楽しみです。

11月12日(月)に、先の生徒会役員選挙を
受けて、後期の生徒会認証式が行われました。
生徒会三役につきましては、前々号で紹介し
た通りですが、その他の役員についてご紹介
します。
<生 徒 会 執 行 部> 佐々木葵､井上真那実
<1年 学級委員長> 井上真那実
<1年学級副委員長> 佐々木葵、髙橋芽吹
<2年 学級委員長> 小松華寧
<2年学級副委員長> 熊谷晴、鈴木遥大
<3年 学級委員長> 髙橋怜海
<3年学級副委員長> 高橋心雪、渡邉尊稀
<生活･安全委員長> 藤田美玖
<報道･広報委員長> 熊谷晴
<保健･給食委員長> 金野来望
<学習･図書委員長> 草彅悠莉
<環境･体育委員長> 田口陸登
<Ｊ Ｒ Ｃ 委 員 長> 加藤萌実
<応 援 委 員 長> 髙橋叶夢

これまで3年生が素晴らしいお手本を示し
てくれたと思います。新生徒会の皆さんには、
3年生がとても盛り上げてくれたこの素晴ら
しい生徒会の雰囲気を、さらにレベルアップ
していけるような「自分たちで創る生徒会」
に期待しています。やる気満々の新生徒会の
活躍が楽しみです。

1１月14日(水)に行
われた｢著名人に生き方
を学ぶ集会｣では、元Ｊ
リーガー(プロのサッカ
ー選手)で現在はＮＨＫ
などのスポーツ番組の
解説者で活躍されてい
る「宮澤ミシェル」さ
んにお越しいただきま
した。たくさんの肩書
きをお持ちの宮澤さん
ですが、千葉県浦安市
では教育委員も務めて
おられ、教育にとても
熱心な方であることが
うかがえます。
話口調も軽快で、ユ

ーモアを交えた講演内
容は、これから人生を
生き抜いていく中学生
にとって、とても貴重
で参考になるお話だっ
たと思います。
「人生にはいろいろと困難なことがたくさ

んあるけれど、失敗を恐れずにいろいろなこ
とにチャレンジしていく気持ち、心がまえが
とても大切である」という宮澤さんの実体験
を交えた話は、豊中生にとってもぜひ胸に刻
んでほしい言葉に思えました。
質問コーナーでは、3年の心雪さんが見事

な進行ぶりを発揮してくれました。時間が少
々あるということを伝えると、アドリブで質
問できるところは、今求められている｢臨機応
変な対応力｣だったと思います。心雪さん、素
晴らしかったです。ありがとうございました。



11月20日(火)に後期の
生徒総会が行われ、いよい
よ新生徒会が動き始めまし
た。議長に選出された2年
の結莉杏さん、1年の芽吹
さんの素晴らしい進行のも
と、執行部や専門委員長か
らの活動計画の説明、そし
てそれに対する質問や意見
がたくさん出されました。
質疑応答の場面では、予

想していなかった質問に戸惑う専門委員長さ
んの様子も感じられましたが、一生懸命言葉
をひねり出そうとしていることで、「臨機応
変な対応力」が鍛えられていることを感じる
ことができました。みんなで創りあげる生徒
会の今後に期待が高まります。

11月21日(水)、外部
から4名の先生方をお迎
えして、2年生の｢総合的
な学習の時間｣の授業研究
会が行われました。授業
は「ふるさと豊成のよさ
再発見」というテーマの
もと、｢自然｣｢歴史｣｢交流｣
｢農業｣｢ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ｣｢連携活
動｣｢星空｣などたくさんの
良さが出されましたが、
2つのｸﾞﾙｰ ﾌ ﾟから ｢豊成
中｣という意見もあり、何
か嬉しくなりました。授
業をご覧になった方々か
らは、｢子どもたちが、生
き生きと前向きな態度で
授業に取り組んでいて素
晴らしい｣｢何よりも地域
を愛している｣などの言葉
をいただき、これまでの
いろいろな体験活動の成果を感じることがで
きた1時間でした。

１２月の行事等予定
日 曜 教 育 計 画 等

３ 月 ３年生三者面談開始(～7日)
教育アドバイザー学校訪問

４ 火 美術の授業研究会（2年）
おおぞら交流会

６ 木 秋田県学習状況調査(１･２年)
３年実力テスト⑥

１１ 火 ＰＴＡ授業参観・学年懇談
１４ 金 中間ﾃｽﾄに伴う部活休止(～16日)
１７ 月 後期中間テスト
１８ 火 心の健康講話(講師:浅沼知一氏)

生徒会専門委員会
１９ 水 教育アドバイザー学校訪問
２０ 木 １年朝読書(図書館)

校内球技大会
大清掃
ＪＲＣ出張回収

２１ 金 ２年朝読書(図書館)
１年歯磨き指導

２３ 日 天皇誕生日(祝日)
吹奏楽ｱﾝｻﾝﾌﾞﾙｺﾝｻｰﾄ(ﾄﾞﾝﾊﾟﾙ)

２４ 月 振替休日(祝日)
２５ 火 2018振り返り集会

JOC都道府県対抗中学校ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ
大会(大阪府：～28日)
長澤早紀さん出場！楽しんで！！

２６ 水 冬期休業開始(～1/13)
２９ 土 年末年始休暇(学校閉鎖)～1/3

○第64回大曲仙北小中音楽祭
<合唱の部>
優秀賞 ３年翠翔学年 「虹」
優秀賞 豊成中全校生徒 「ふるさと」

○平成30年度人権作文コンクール
大曲人権擁護委員協議会長賞

髙 橋 怜 海

11月14日(水)、福
岡県の春日東中学校で
研究主任をされている
西原先生が、遠路この
豊成中学校の視察のた
めに来校されました。
今回の視察訪問は、週
1回豊成中で皆さんの
授業をサポートしてく
れている村田先生(数
学の教育専門監：中仙
中所属)の指導法や秋
田県の学力向上の取組
について学ぶことが目
的のようでした。
西原先生は、学校の様子や授業をご覧にな

って、校内外の環境の良さや子どもたちの授
業に向かう前向きで真剣な態度に大変感動さ
れておりました。お世辞抜きで、豊成中は全
国に誇れる学校だと思います。

11月16日(金)に3年生
を対象に｢進路集会｣、保
護者を対象に｢進路PTA｣
が行われました。内容は
｢平成31年度公立高校入
学者選抜学力検査｣につい
ての説明が中心でしたが、
いよいよ受験シーズンが
来てしまったなぁ、とい
う思いではないでしょう
か。3年生もそのご家族も
なかなか落ち着かない日
々を迎えることになりま
すが、避けて通れない関
門です。豊成中学校の全職員も全力で3年生
を励ましながらサポートしていきたいと思い
ますので、ご不明な点、ご心配なことがあり
ましたら、遠慮無く学校までご連絡ください。


